

## **Fisichella ist Markenbotschafter für Vredestein**

Der frühere dreifache Formel-1-Grand-Prix-Sieger Giancarlo Fisichella ist neuer Markenbotschafter für Vredestein, einer Marke des Reifenkonzerns Apollo Tyres. Wie das Unternehmen bekannt gab, wird der Rennfahrer im Rahmen der zweijährigen Zusammenarbeit zu Tests und zur Entwicklung neuer Hochleistungsreifen von Vredestein beitragen und repräsentative Termine der Markenkommunikation wahrnehmen.

Seinen ersten Einsatz als Markenbotschafter hat Giancarlo Fisichella bereits hinter sich. Er leitete bei der legendären Mille Miglia in Italien das Team von Vredestein und fuhr am Volant eines 1953er Simca Aronde S von Brescia nach Rom und zurück. Vredestein ist seit 2017 offizieller Reifenpartner der Oldtimer-Veranstaltung. (aum/av)

---

## Bilder zum Artikel



Giancarlo Fisichella.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Apollo Tyres

---